

Protokoll

70. Sitzung | Wintersemester 24/25



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	04.11.2024
Zeit:	13:15 Uhr - 14:10 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<ul style="list-style-type: none"><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld[AG]<input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner[AW]<input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis)<input checked="" type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]<input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis)<input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL]<input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester)<input type="checkbox"/> Lena Meister [LM]<input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis)<input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]<input type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM]<input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] bis 14:00 uhr<input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]<input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]<input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] bis 14:00 uhr
Sachverständige:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)<input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] (StuRa Vorsitz)
Anwärter:	<ul style="list-style-type: none"><input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer<input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering<input type="checkbox"/> Clemens Roersch<input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel<input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf<input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach<input checked="" type="checkbox"/> Damian Augustin
Schriftführung:	Damian Geiger/Felix Wolf
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 69. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 70. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Social Media	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Weitere Agendapunkte	3
3.1	Wahlvorschlag Senat	3
3.2	Informationsverteilung	3
3.3	Neue Kinolizenz	4
3.4	Sachstand Eismaschine	4
4	Sonstiges	4
4.1	Signal Gruppe - Mitglieder?!	4

Protokoll

Beginn: 13:16

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 69. Sitzung

Das Protokoll der 69. Sitzung benötigt folgende Anpassungen:

- Überarbeiten Änderungswunsch [MW]

1.3 Bestätigung der 70. Tagesordnung

Die 70. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG:** Am 12.11.2024 ist die nächste StuRa Sitzung des Semesters
- **JD:** Umfrage AStA-Einführung
- **TG:** Laser-Tag Ausflug 16.11

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.1.1 Finanzantrag UV-Leuchtstoff-Röhren

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Abstimmungsfrage
Dafür	6 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Aufbau Glow &Flow Samstag 9.11

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Minecraft Ref Bestätigen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll das Minecraft Ref als SuF Referant bestätigt werden?
Dafür	8 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

2.3.2 RGS/OHG Halle Erste Hilfe Kasten

- **TG:** Wird verschoben, da Alex nicht da

2.3.3 Buchung OHG Halle

- **TG:** Klärt ab

2.3.4 Tanz Referat Ausflug

- **JS:** Gala-Ball Freiburg 14.12, 9 Personen, Erhöhung auf 35€ pro Karte. Fahrtkosten Antrag
- **TG:** 10 Tickets kaufen. Dann 25€ pro Karte

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Sollen die Gelder wie im Finanzantrag beschrieben dem Ref zukommen?
Dafür	7 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

2.4 Referat: Social Media

2.4.1 Mac Mini für festen Grafikarbeitsplatz

- **AW:** Mac Mini von der Technik für festen Arbeitsplatz im Büro
- **MW:** Wird zu oft benutzt

2.4.2 Werbung Glow & Flow

- **XX:** Tickets bestellt, Plakate auch

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Finanzantrag Material Glow & Flow

- **ML:** Messer, Cocktailmatten, Bretter, etc. >250€

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Abstimmungsfrage
Dafür	7 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

2.5.2 Ausleihen Grill

- **SF:** Fr. Papke privat Ausleihen
- **TG:** Stattgegeben

2.6 Referat: Hochschulpolitik

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Wahlorschlag Senat

- **MW:** 2 Personen als Bestätigung der Abgabeliste

3.2 Informationsverteilung

- **JD:** Infos immer über Insta. Alternative Möglichkeit zur Informationsverteilung der VSt. 1 Felixkurs oder ähnliches. Datenschutz bei Insta schwierig.
- **FG:** Wird im StuRa besprochen
- **PW:** Wer pflegt die Termine etc. ein?
- **AW:** Klare Regelungen

- **JS:** Studenten faul. Keiner meldet sich bei Felix-Kursen an. Datenschutz nicht relevant für Veranstaltungswerbung. Felix-Kurs als Zusatz
- **FW:** Jeder Student direkt im Felix-Kurs. Kein Aufwand zum anmelden. (VST sowie studentische Abteilung)
- **PW:** Diskussion schon öfter mal gegeben. Unsicher ob schon mal zum Rektorat getragen.
- **NH:** Informationsfreigabe generell schwierig. Neuer Felix-Kurs mit Fachschaften, AStA, VSt, etc.
- **PW:** VST Website als Alternative schwierig, da derzeit sehr unübersichtlich
- **JD:** Redesign in Planung
- **TG:** 2 Projekte, FELIX Kurs der VST und die zuteilung eines VST Kurs an alle Studs über Verantwortung StuRa bzw. Rektorat/Rechzenzentrum; Wiedervorlage in 14 tagen TG

3.3 Neue Kinolizenz

- **MW:** Lizenzen müssen überarbeitet/ergänzt werden -> FG nimmts mit

3.4 Sachstand Eismaschine

- **JD:** Ist kaputt, Reperatur unklar; Defekte Teile bekannt, ersatzbeschaffung gestaltet sich schwierig
- **SF:** Eis kann man gut beim Edeka für die Glow and Flow holen

4 Sonstiges

4.1 Signal Gruppe - Mitglieder?!

- **JD:** Kritische Hinterfragen der Gruppenmitglieder, auch nach dem Rausschmiss von bisherigen Mitgliedern, Wer soll in Zukunft in die Gruppe?
- **TG:** Mitglieder werden überdacht; Wiedervorlage nächste Woche zur Klärung

Schluss: 14:10

Vorsitz der 71. Sitzung